



**Katholische Pfarrei Maria Frieden
Gemeinde St. Maria Himmelfahrt Hamminkeln
Mitteilung für die Gemeinde
Woche vom 19.10.14 – 26.10.14**

Sonntag, 19.10.2014 – 29. Sonntag im Jahreskreis

9.00 Uhr Eucharistiefeier

Wir beten für: Heinrich Breihahn, Wilhelm Derstappen, Wilhelm und Elisabeth van Nahmen und Sohn Joachim, Helmut Scholz

11.00 Uhr Eucharistiefeier

Wir beten für: Eheleute Willi und Mathilde Nagels und Arndt Wilhelm Kleinherbers, in stillem Gedenken, Elisabeth Mertesacker

Kollekte: für die Beheizung der Kirche

Erlös der Kollekte vom 12.10.14 – 283,80 € Sonderkollekte für die Flüchtlinge im Mittleren Osten

Herzlichen Dank!

Mittwoch, 22.10.2014

8.45 Uhr Rosenkranzgebet

9.00 Uhr Eucharistiefeier

Wir beten für: Elisabeth Mertesacker

Donnerstag, 23.10.2014

18.00 Uhr Versöhnungsgottesdienst der Firmlinge

Freitag, 24.10.2014

15.30 Uhr Rosenkranzgebet

Samstag, 25.10.2014

15.00 Uhr Dankgottesdienst anlässlich der Silberhochzeit der Eheleute Annette und Bernd-Theo Hülsken

Sonntag, 26.10.2014 – 30. Sonntag im Jahreskreis

9.00 Uhr Eucharistiefeier

Wir beten für: Eheleute Rudolf und Hilde Klose geb. Weßling

11.00 Uhr Eucharistiefeier, gestaltet von der Singgemeinschaft aus Anlass des 25-jährigen Bestehens

Wir beten für: Fam. Hülsken-Kruse, Leni Ticheloven, Christine Kulina, Margot Schaffeld, Elisabeth Dost, Auguste Brucks

Kollekte: Weltmissionssonntag

Im Anschluss an die Eucharistiefeier um 11.00 Uhr findet ein gemütliches Beisammensein im Pfarrheim statt.

Aus der Gemeinde verstarb:

im Alter von 84 Jahren Elisabeth Maria Mertesacker, Erna-Schmidthals-Weg 2

Termine:

Montag: 20.00 Uhr Acrylmalerei-Treff im Pfarrheim
Dienstag: 8.00 Uhr Fahrt der kfd zum Frauenfrühstück bei den Schönstatt-
schwestern in Borken
17.00 Uhr Nachmittag mit Handarbeit im Pfarrheim
20.00 Uhr Sitzung des Gemeindevausschusses im Pfarrheim
Mittwoch: 20.00 Uhr Elternabend Erstkommunion im Pfarrheim

Kfd Friedensgebet

Das kfd Friedensgebet im Dekanat Wesel findet am **19.10.2014** in der **Kirche zu den hl. Engeln, Wesel** statt. Beginn ist um 17.00 Uhr.

Besuch bei den DomFrauen im St.-Paulus-Dom Münster

Am **25. Oktober 2014** bietet die kfd einen ganztägigen Frauentag mit Abendessen in Münster an. Besucht werden die DomFrauen im St.-Paulus-Dom. **Anmeldelisten und nähere Informationen liegen in der Kirche aus.**

Kolping: Einladung „AKTIV GEGEN RELIGIÖSE VERFOLGUNG“

In Zeitung und Fernsehen lesen und hören wir von der grausamen Verfolgung von Christen und Angehörigen anderer Religionen durch den militanten Islamismus an verschiedenen Orten in der Welt. Wir fragen uns: Betrifft uns dies als Christen? Ist dies auch eine Bedrohung für uns? Was können wir dagegen tun?

Aus diesem Anlass haben wir die CDU-Landtagsabgeordnete und integrationspolitische Sprecherin der CDU, **Frau Serap Güler, MdL**, zu einer Informations-, Austausch- und Diskussionsveranstaltung in die Akademie Klausenhof, Klausenhofstrasse 100 in 46499 Hamminkeln-Dingden eingeladen: **Sonntag, 26.10.2014, um 17:00 Uhr in der Cafeteria der Akademie Klausenhof** (Eintritt frei)

Spielzeugtrödelmarkt im Kindergarten Arche Noah

Am Samstag, dem **15.11.2014**, findet von **14.00 – 17.00 Uhr** im katholischen Kindergarten Arche Noah ein Spielzeugtrödelmarkt statt. **Interessenten können sich bis zum 07.11. im Kindergarten unter der Tel.-Nr.: 02852/960809740 anmelden.** Die Gebühr für eine Decke beträgt 5,00 €.

Aufruf der deutschen Bischöfe zum Weltmissionssonntag 2014

„Dein Kummer wird sich in Freude verwandeln“ (Joh 16,20b). Unter dieser Verheißung Jesu aus dem Johannes-Evangelium steht die Missio-Aktion zum diesjährigen Sonntag der Weltmission. Jesus verheißt den Menschen die Ankunft des Reiches Gottes und lädt dazu ein, am Aufbau dieses Reiches mitzuwirken.

In diesem Jahr blicken wir zusammen mit dem Internationalen Katholischen Missionswerk Missio auf die Kirche in Pakistan: ein Land, in dem das Recht auf freie Religionsausübung eingeschränkt und der Alltag der Christen von Angst und Gewalt geprägt ist. Trotz drohender Repression bezeugen Christen in der mehrheitlich muslimischen Gesellschaft in Pakistan eindrucksvoll ihren Glauben.

Liebe Schwestern und Brüder, lassen wir unsere Glaubensgeschwister in Pakistan und andernorts nicht allein! Wir bitten Sie um Ihr Gebet und eine großzügige Spende bei der Kollekte zum diesjährigen Weltmissionssonntag.

Für das Bistum Münster, Dr. Felix Genn, Bischof von Münster

Öffnungszeiten des Gemeindebüros:

Mittwoch: 9.30 Uhr – 12.00 Uhr u. Donnerstag: 8.00 Uhr – 12.00 Uhr